

Pressemitteilung

Aktivierung des Glasfasernetzes in Böbingen

- **Ausbau des Glasfasernetzes in Rekordzeit**
- **Alle Beteiligten hochzufrieden mit der Zusammenarbeit**

23.08.2024 – Nach nur einem Jahr Bauzeit konnte am 21. August 2024 das Glasfasernetz in Böbingen in Betrieb genommen werden. In Rekordzeit wurde der Ausbau des Glasfasernetzes, der eigentlich auf drei Jahre angesetzt war, realisiert. Zur symbolischen Inbetriebnahme des Netzes trafen sich Bürgermeister Jürgen Stempfle, Vertreter:innen von TNG und dem ausführenden Bauunternehmen Krafteam.

„Dank der guten Kommunikation zwischen TNG, dem ausbauenden Unternehmen und der Gemeinde konnte der Ausbau so schnell durchgeführt werden. Hier zeigt sich, wie schnell gute Zusammenarbeit Früchte tragen kann“, betont Sascha Putrih, Projektleiter bei der TNG Stadtnetz GmbH.

Gut 26 Kilometer Glasfasertrasse sind für Böbingen neu verlegt worden und versorgen zukünftig die Gemeinde mit schnellem Internet. Über 60 % der Bewohner:innen Böbingens haben sich bereits für einen Glasfaseranschluss entschieden.

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen.

Was als IT-Startup zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können. Dadurch gehört TNG seit 2023 in Deutschland zu den 20 größten Telekommunikationsanbietern gemessen an der Zahl aktiver Breitbandkund:innen.



Der Fokus liegt dabei noch immer darauf, ein Unternehmen zu sein, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Das TNG-Angebot umfasst Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde, Hessen und Baden-Württemberg daran Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12
24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing
presse@tng.de